
令和６年度１月分 

 

その他 

件 名 駅近くに欲しい施設について 

内 容 

 あまりにも駅周辺に活気がなさすぎます。 

 もっとメジャーな飲食店等を誘致することで、個人経営のケーキ屋とかも活気を

取り戻すかもしれません。 

 特に欲しい施設は横浜家系ラーメンなどのラーメン屋とバーガーキングを追加し

て欲しいです。 

 

回 答 

 市では、地域経済の活性化、雇用機会の創出、財政基盤の強化のため、『白井市企

業誘致基本方針』を令和 4 年 9 月に定めました。 

 この方針では、市内に定める事業候補地（企業誘致エリア）の地権者が中心となり

「地区まちづくり協議会」を設立し、その地区の将来に向けた話し合いを行い、地権

者の皆様の合意形成をもとに、事業化に向けた検討や協議を進めることとしており、

市は、この「地区まちづくり協議会」と協働し地域の活性化に取り組んでいます。 

 御指摘の白井駅周辺地区及び西白井駅周辺地区もこうした事業候補地となってお

り、それぞれ地権者の皆様による「地区まちづくり協議会」が設立されており、これ

までマーケットサウンディング（市場性調査）を実施し、民間活力の導入を想定して

地区の将来像を検討しているところです。 

 今後は、まちづくりの方向性を示す「駅周辺ビジョン」を策定し、これを実現する

ことを目指し取り組んでまいりますので、引き続き市のまちづくりに御理解と御協力

を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。 

（関係課：未来創造戦略室） 

 

 


